Kritik an Fraport-Plänen

MAINZ. Dem von Fraport-Chef Wilhelm Bender im MRZ-Gespräch angedrohten wirtschaftlichen Untergang des Rhein-Main-Gebietes im Falle eines Nichtausbaus von Fraport widerspricht Hartmut Rencker, der Fluglärmexperte von ÖDP und Freien Wählern. Fraport sei nicht der Lebensquell der Region, erklärte Rencker. Nirgendwo in Europa werde eine so dicht besiedelte Region derart von einem Flugplatz drangsaliert. Ökologisch seien die Ausbaupläne kontraproduktiv, sagte Rencker. Verdrängt werde zudem die Tatsache, dass ewiges Wachstum nicht möglich sei und schon gar nicht auf hohem Niveau.